

## Nuevos puntos de inscripción a las becas Progresar



Junto al ministro de Educación, Nicolás Trotta y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, el intendente, Alejo Chornobroff, firmó un convenio colaborativo destinado a la inscripción en dicho beneficio para estudiantes locales, por el cual se permitirá que más jóvenes puedan iniciar la solicitud de las becas Progresar, en uno de los 18 nuevos puntos de inscripción que habrá en el distrito.

"Estamos felices de seguir apostando a la juventud. En Avellaneda trabajamos con políticas públicas para todos, trabajamos fuerte con el Programa Envío y con los viajes de egresados, para que todos puedan acceder a esos derechos", afirmó el Intendente.

Más adelante, Magdalena Sierra subrayó el interés por la finalidad educativa y recordó: "Jorge Ferraresi todos los años entregó medallas en los actos de colación en jardines y escuelas, donde las familias comparten los deseos de que sus hijos e hijas finalicen sus estudios. Esa es una prioridad para nosotros".

Por su parte, Trotta agregó: "Queremos ir a buscar a cada joven, para que pueda inscribirse en los centros de formación profesional, y acceder a las Becas Progresar. En eso nos tenemos que comprometer el Estado nacional, provincial, los municipios y la comunidad organizada".

El plan Progresar cuenta con cuatro líneas de becas: Progresar Superior, para estudiantes terciarios y universitarios; Progresar Obligatorio, para la finalización de la escuela primaria y secundaria; Progresar Enfermería y Progresar Trabajo, para cursos de formación profesional.

La inscripción para las líneas Obligatoria, Superior y Enfermería se extiende hasta el 30 de abril inclusive. Se contempla la apertura de un segundo llamado a mediados de año. La inscripción para las becas Progresar Trabajo estará disponible hasta el 30 de noviembre.

Luego, el ministro Trotta finalizó su visita al municipio recorriendo junto a los funcionarios locales el centro vacunatorio que funciona en el parque municipal "La Estación", donde conversaron con el personal sanitario y los vecinos que esperaban su turno para recibir las dosis.

Allí, el intendente Chornobroff aseguró que "esta política pública representa para nosotros un esfuerzo enorme que se hace en conjunto con la provincia de Buenos Aires y el gobierno Nacional y estamos muy orgullosos. Este es uno de los ocho centros de vacunación que tenemos en Avellaneda y estamos muy contentos con el progreso que estamos llevando adelante".

"Por suerte, desde hace un tiempo ya no existen las políticas municipales en soledad, existen las políticas públicas realizadas en conjunto con la Provincia y la Nación", agregó la jefa de Gabinete local Magdalena Sierra.

## Más ayudas a escuelas

La Comuna entregó 59,5 millones en subsidios para escuelas públicas. Acto que encabezó el intendente Chornobroff, quien afirmó que "nuestro interés está puesto en transformar la educación"

A través del programa Haciendo Escuela recibieron ayudas económicas 29 establecimientos educativos del distrito. Acto que encabezó el intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra en el salón de actos Eva Perón del Palacio Municipal. Programa por el que se prevé una inversión cercana a los 1200 millones de pesos y alcanzará a las 145 escuelas locales de todos los niveles y modalidades.

"Nuestro interés está puesto en transformar la educación. Desde nuestra gestión seguimos apoyando a la educación pública de distintas maneras", afirmó Chornobroff durante la entrega.

Por su parte, Magdalena Sierra afirmó: "Para nosotros hoy en día es fundamental mantener las escuelas abiertas porque es el lugar de contención para los niños. Buscamos la igualdad de oportunidades y la escuela pública es la mejor herramienta que lograrlo".

Los funcionarios municipales estuvieron acompañados por la secretaria de Educación, María Laura De Vincenti; y la presidenta del consejo Escolar, Claudia Colaso.

Las instituciones que recibieron subsidios son los Jardines de Infantes N° 901, 903, 908 y 925; las Escuelas primarias N° 1, 8, 9, 16, 21, 23, 35, 40, 41, 50, 51, 55, 57, 61, 66 y 68; las Escuelas secundarias N° 4, 20, 23 y 33; Escuela de Educación Técnica N° 3, 4 y 7; Escuela de Educación Especial N° 507; y el Instituto de Formación Docente N° 1.



## Recorrido virtual de "El Infierno"

La iniciativa se dio en el marco del cierre de actividades que desarrolló la Secretaría de DDHH de Avellaneda durante marzo. El jefe comunal Alejo Chornobroff, junto al secretario de DDHH Claudio Yacoy y el senador provincial, Emmanuel González Santalla, estuvieron en la presentación del recorrido virtual del ex centro clandestino de detención "El Infierno".

7 DE ABRIL  
1852-2021

169 años

FELIZ  
CUMPLEAÑOS  
AVELLANEDA



mds.gob.ar Municipalidad de Avellaneda @gestion\_a @munideavellaneda



Confeitería  
**ODDONE**  
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes  
Buenos Aires - Argentina  
4254-1111 ☎ 11-3605-9142  
NUEVA LÍNEA 7505-8546  
info@confeiteriaoddone.com.ar

## Sierra entregó DUAD en el barrio Honor y Dignidad



La jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, recorrió el Barrio Honor y Dignidad para entregarles a 22 familias el DUAD de su vivienda, un recurso implementado por la Comuna para brindar apoyo a todos los vecinos.

Este documento es válido para toda gestión ante organismos públicos y empresas prestadoras de servicios. A su vez, aquella persona que lo obtenga gozará de excepciones para trámites tendientes a lograr la escrituración de la vivienda y su afectación al régimen de Protección del Hogar Familiar.

La jefa de Gabinete recorrió las viviendas del barrio, haciendo entrega del documento a cada familia y conversando con sus integrantes sobre los beneficios a los que acceden.

## El Presidente recorrió una empresa local



El presidente Alberto Fernández visitó la planta Raízen, donde fue recibido por el intendente Alejo Chornobroff y autoridades de la empresa, que produce y distribuye los combustibles de la marca Shell. De la visita también participaron el ministro de Desarrollo Productivo, Matías Kulfas, el secretario de Energía de la Nación, Darío Martínez y el embajador argentino en Brasil, Daniel Scioli.

"La reconstrucción del país está en marcha. La inversión de más de 700 millones de dólares que se presentó en aquel momento hoy empieza a verse con la inauguración de esta planta de propelentes", expresó.

## Avellaneda

# Chornobroff firmó un acuerdo con Scouts de Argentina

El municipio firmó un acuerdo con la organización Scouts de Argentina, el cual garantiza el apoyo y acompañamiento mutuo en distintas actividades. Acto que encabezaron el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete municipal, Magdalena Sierra, quienes se reunieron con Marina Rustan, presidenta de Scouts en Argentina, Miriam Comisso, directora de la



zona Scouts Lanús/Avellaneda y Mauro Tereszko, vicepresidente de Scouts en Argentina y conversaron acerca de los espacios que brinda la Municipalidad para el desarrollo de las diferentes actividades de los niños, niñas y jóvenes que forman parte de la institución.

Las autoridades de la Asociación Civil Scouts agradecieron el trabajo en conjunto con el municipio y ofrecieron su colaboración en forma de agradecimiento por la gran ayuda recibida desde la Comuna.

"En conjunto con Alejo pensamos trabajar junto a la Secretaría de Deportes y la Subsecretaría de Juventud. Son tiempos donde todos tenemos que poner lo mejor y el acompañamiento de las instituciones en Avellaneda, en este momento es fundamental", explicó Sierra.

Por otra parte, Chornobroff destacó que en Avellaneda los Scouts son muy reconocidos como una entidad de bien público, y que para esta gestión "son primordiales las acciones colectivas que favorecen el crecimiento de estas instituciones que demuestran su trabajo solidario para la comunidad".

## Berazategui

# Vecinos reclaman por falta de presión de agua potable

Aseguran que el gran faltante de presión de agua se produce en la zona céntrica de Berazategui. Los vecinos se manifiestan y culpabilizan de la situación a la inacción municipal y la proliferación de edificios en altura.

No solo reclaman por las calles céntricas, también en las redes sociales vecinos indignados afirman lo costoso del pésimo servicio municipal, y detallan que por "la falta de agua, por 500 días. En la zona céntrica, @josemussi cobra \$ 2075 de tasa de agua y permite la construcción de edificios con piletas de natación, que además utilizan 'chupadores' y dejan sin agua al vecino".

Asimismo, y realizando una crítica constructiva, explican que "en 500 días, dieron 2023 hs de agua con presión. Pero llevamos 10047 horas que no hay agua con presión, dividido en 7864 hs sin presión para llegar a los tanques y 2183 hs. sin nada de agua".

Recordar, que el servicio de agua potable en Berazategui es municipal y desde hace años es fuertemente cuestionado no solo por la falta de presión, sino por su confiabilidad y la dudosa potabilidad del agua, ya que en algunos casos de la zona periférica el líquido es algo turbio por lo que muchos vecinos deciden la compra de bidones de agua.



**SEPELIOS**  
**Dardo Rocha**  
 TRASLADOS - CREMACIONES  
 DEP. VELATORIOS  
 TODAS LAS OBRAS SOCIALES  
 Dardo Rocha y Zapiola - Bernal  
 Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889  
 Urgencias 0800-666-8285

**PL**  
**Paladino**  
 Lubricantes s.r.l.  
**Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo**  
 • 20 años de experiencia a su servicio  
 • Todas las marcas • Nacionales e Importados  
 A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)  
 Tel./Fax: 4252-9999

## Durísimo en las redes Gonzalo Ponce se metió de lleno en Berazategui

El ex titular del PAMI Regional, el joven letrado berazateguense Gonzalo Ponce, se despachó durísimo en las redes con la actualidad del Covid en Berazategui.

Acompañado de un video, el dirigente de Juntos por el Cambio, posteo: "Mientras en el Hospital Evita Pueblo de #Berazategui los vecinos hacen cola para Hisoparse, algún iluminado armo un torneo de fútbol con miles de personas sin protocolo alguno. #contagios #irresponsables #COVID19 @MuniBerazategui @BAProvincia".

Para muchos dirigentes de JxC, la figura de Ponce, cercana a Martiniano Molina y sin la tibieza que mostraron figuras amarillas que quisieron aterrizar y desarrollarse en lo local, le daría otra expectativa al sector en un terreno políticamente siempre hostil para lo que no sea Mussi y familia.



Mientras en el Hospital Evita Pueblo de #Berazategui los vecinos hacen cola para Hisoparse, algún iluminado armo un torneo de fútbol con miles de personas sin protocolo alguno. #contagios #irresponsables #COVID19 @MuniBerazategui @BAProvincia



723 visualizaciones

## Más seguridad

# Mussi reconoció los "problemas" de inseguridad durante la entrega de patrulleros que realizó Kicillof

Acompañado por el intendente Juan José Mussi, el gobernador Axel Kicillof encabezó el acto de entrega de nuevos patrulleros para prevención del delito.

Kicillof destacó que "trabajamos junto a la Nación y a los municipios en un plan de inversión muy fuerte que nos permite hoy sumar 30 vehículos y 15 motos para fortalecer el patrullaje en Berazategui".

"El distrito no recibía patrulleros desde 2017, por lo que llegó a tener solamente 15 en funcionamiento", agregó.

"El trabajo en conjunto se va a ver en las calles de Berazategui, que pronto va a recibir otras 20 camionetas y 5 nuevos vehículos", aseguró el Gobernador, al tiempo que subrayó que "la seguridad ciudadana requiere un abordaje integral que contemple muchos factores, pero no se puede prevenir el delito si la Policía no cuenta con los instrumentos necesarios".

"Esta inversión no es una promesa, sino que los resultados ya van a estar en las calles para transformar la realidad de los y las bonaerenses", concluyó Kicillof.

Por su parte, y a hablar de la inseguridad por la que atraviesan los vecinos de Berazategui, Mussi reconoció que "tenemos problemas", y no dudó en victimizarse: "después de cuatro años en que fuimos discriminados, hoy contamos con el valor agregado de poder afrontarlos junto a la Nación y a la Provincia", añadió.

Estuvieron presentes también el director provincial de Relaciones con la Comunidad del Ministerio de Seguridad bonaerense, Leonardo Martínez Herrero; el secretario de Seguridad local, Raúl Torres; y el jefe de la Estación Departamental Berazategui, comisario mayor David Pusatti.



## Reclamo a Mussi en vivo y directo

En la misma sintonía que el ex funcionario del PAMI, vecinos le reclamaron por las aglomeraciones y la falta de control de la Municipalidad al propio intendente Juan José Mussi en un vivo que suele hacer en la red social Facebook. (Ver Buena Fuente página 04)



**The Phone Store**  
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

☎ 4254-0111  
☎ 15-3015-3581

📍 Alsina 110 • Quilmes

📍 The Phone Store

✉ thephonestorequilmes@gmail.com



Licitación Pública N° 29/2021  
Expediente N° 4011- 16103-SOP-2021  
Llámanse a Licitación Pública para el objeto:

### "OBRA: FRESADO, RE-ENCARPETADO Y BACHEO DE HORMIGÓN EN AV. 21"

**Presupuesto Oficial Total:** \$ 48.108.501,40

**Venta e inspección de pliegos:** desde el 07 de abril de 2021 hasta el 22 de abril de 2021 inclusive, de 08.00 a 14.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

**Recepción de consultas:** por escrito hasta el 23 de abril de 2021 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel: (011) 4356-9200 Int. 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 26 de abril de 2021 inclusive.

**Recepción de ofertas:** hasta el 27 de abril de 2021 a las 10.30 (sin excepción), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

**Apertura de ofertas:** con presencia de los participantes que deseen asistir el 27 de abril de 2021 a las 11.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

**Valor del pliego:** \$ 48.200,00.

[www.berazategui.gob.ar](http://www.berazategui.gob.ar)

Usted ya nos conoce!!!

## LAVA AUTOS

### "CAR - SERVICE"

Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual - Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19  
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



## HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

# El Suburbano

## A N T I T A P A

Se viene la Segunda

El otro lado de las noticias

### Informe UNDAV

## Argentina es uno de los tres países de la Región que registró superávit de cuenta corriente 2020

Así lo asegura el informe del Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV). Datos que son publicados a través del siguiente resumen.

- La irrupción de la pandemia del coronavirus se produjo en un contexto de ralentización del comercio mundial, como consecuencia de la crisis financiera de 2008-2009. Las medidas adoptadas por los diferentes países para disminuir la velocidad de la propagación del COVID 19 ha afectado gravemente la actividad económica mundial.

- En este contexto, el año 2020 registró por primera vez en una década un superávit de cuenta corriente de US\$ 2.985 millones.

- En el primer bimestre 2021, nuestros mayores socios comerciales en materia de exportaciones siguen siendo: Brasil, China, EE.UU., Chile, Vietnam, India, Países Bajos, Perú, Indonesia y Egipto.

- A pesar del escenario adverso para el intercambio comercial, la balanza comercial argentina durante el año pasado presentó superávit, lo que posibilitó el fortalecimiento de las reservas internacionales para hacer frente principalmente al pago de las deudas contraídas por el sector privado durante el cuatrienio gobernado por la alianza Cambiemos. El superávit logrado es tan significativo que equivaldría a 298

millones de vacunas, a 149 mil respiradores para atender a los pacientes más comprometidos por el coronavirus o a 33 mil ambulancias.

- La economía argentina desde el segundo trimestre del 2018 inició un ciclo recesivo, lo que resultó en una merma significativa de las importaciones de productos y servicios, y un crecimiento moderado de las exportaciones de bienes. Tras la aparición del flagelo del coronavirus, la crisis económica se agravó y redundó en una profundización de la caída de las compras externas y en un derrumbe de las ventas externas.

- En contraposición, el año 2020 registró por primera vez en una década un superávit de cuenta corriente de US\$ 2.985 millones. Así también, el intercambio comercial para el primer bimestre del 2021 arrojó un superávit de US\$ 2.130 millones.

- En el cuarto trimestre del año 2020, el stock de deuda externa bruta total con títulos de deuda a valor nominal residual se ubicó en US\$ 271.505 millones, un valor superior



de US\$ 2.508 millones respecto al trimestre anterior. El incremento en el saldo se explica principalmente por el aumento de la deuda del Gobierno general por US\$ 3.149 millones, del Banco Central por US\$ 841 millones, y de Otras sociedades financieras por US\$ 69 millones, y las caídas en las deudas de sociedades captadoras de depósi-

tos en US\$ 1.164 millones, y de las Sociedades no Financieras, Hogares e ISFLSH, por US\$ 387 millones. - El cuarto trimestre del año 2020 cerró con un stock de deuda externa bruta de US\$ 271.505 millones, un valor inferior de US\$ 6.984 millones al registrado en el mismo período del año 2019.

**TALLERES QUINTANA S.R.L.**  
CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509  
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

**GAD AUTOMOTORES**

MODELOS

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

**Concesionaria Oficial SHINERAY**  
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)  
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia  
» Tecnología de vanguardia  
» Profesionales de primer nivel

**SANATORIO MODELO QUILMES**  
Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111

